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李扬峰:党建工作用好“绣花针”

2006 年 11 月， 李扬峰在读研期间加入了中国共
产党。 ”当初只是认为成为党员是光荣的，但之后逐渐
明白，党员更多的是一种责任、一种担当、一种表率。 “

对于党员责任的理解，随着他从事党建工作以后，
变得更加深刻。 2019 年 7 月，李扬峰任安徽省体彩中
心党建办专职副主任。从业务工作转到党务工作，李扬
峰坦言，“刚开始心里没底、压力很大。 ”随着对党务工
作逐渐熟悉，李扬峰渐渐意识到，党建工作对体彩发展
的重要性。

2020 年，李扬峰共组织中心组集中学习、专题研
讨 42 次，参与人数 516 人次；组织全体党员前往渡江
战役纪念馆、李克农故居等红色教育基地参观；向上级
党委推荐精品党课 2 人次……今年， 李扬峰不断创新
党建工作形式， 他介绍，“党史学习教育方面除了常规
动作外，还开展了‘永远跟党走———青春毅行’活动，受
到了参与党员、群众的高度评价。 ”近期，李扬峰计划组
织红色歌曲合唱比赛，为配合疫情防控需要，准备以拍
摄短视频方式进行评比，营造浓厚学习氛围。

李扬峰认为，事靠人做，业由人兴。对于未来，他表
示，以党建促发展，用心打磨党建“绣花针”，一针一线
串起“体彩情”，为织出体彩高质量发展“新画卷”贡献
一份力量。

（羊 蓉）

“凌空蹈虚,难成千秋之业;求真务实,方能善作善成。 ”
体彩系统涌现出很多攻坚克难、奋发有为的党员榜样，他们不驰于空想、不骛于虚声，一步一个脚印，

踏踏实实干好工作，展现出新时代共产党员的风采。

2019 年 3 月，时任河北体彩中心保定分中心主任
的张星来到雄安新区负责筹建体彩分中心的工作。

“当时压力比较大 ，河北雄安新区的设立是 ‘千
年大计 、国家大事 ’，而筹建雄安体彩分中心不仅是
体彩行业的大事， 更是党组织和省中心交给我的一
项光荣使命与考验。 ” 作为有着 16 年党龄的党员，
张星从接到任务的一刻 ， 就深知此项工作至关重
要， 他下定决心， 无论遇到多大困难也要按时完成
任务。

2020 年 1 月初，河北省体彩中心雄安中心正式揭
牌办公， 作为河北省体彩中心成立的第 12 个地市中
心，雄安中心成立意义非凡。 “经省体育局批复同意筹
建雄安中心后，实际筹建仅用了 9 个月。 以这样的‘雄
安标准’‘雄安速度’作为工作准则，才能让体彩事业搭
上雄安发展的快车。 ”张星难掩激动之情。

完成筹建工作只是“万里长征第一步”，如何将雄
安体彩的工作做深做实，是亟待解决的问题。张星开动
脑筋，强化对市场的服务管理，让体彩实体店数量稳定
增长。 “后续将‘责任彩票建设’也列入重点工作，并开
展‘爱心吧’‘夏日送清凉’等活动，用‘公益+便民’理念
服务于广大雄安人民群众及建设者。 ”对于雄安体彩的
未来发展的方向，张星已成竹在胸。

裴旭科:做业务和公益“多面手”

每天 8 点前， 山西体彩中心运城分中心主任裴旭
科就会来到办公室， 开始处理一天的工作。 在同事眼
里，他对工作总有股拼劲儿，数十年如一日扎根业务一
线，解决体彩代销者们“急难愁盼”的问题。

“基本每天上班都会思考这些问题：体彩实体店是

否正常规范运行？ 实体店遇到的问题解决了没有？ 国
家和省有关政策贯彻和推进如何？ 阶段性工作完成得
怎样……“有着 20 年党龄的裴旭科在 2007 年加入体
彩， 一干就是 14 年， 他说：“作为一名基层体彩从业
者，更是一名党员，我对自己的要求就是热爱工作、踏
实做事。 ”

裴旭科是位“多面手”，在多渠道发展实体店规模、
扩大体彩公益性宣传、推进责任彩票进程、提升培训质
量、加强专管员队伍建设等重点工作中，他有创新、有
方法。 在体彩实体店管理方面，他发挥团队力量，实行
专管员包片负责制，明确专管员服务的实体店数量，明
确服务内容，明确标准要求。 另外，建立了实体店帮扶
制度，要求“专管员掌握服务实体店的运营销售情况，
帮扶销售能力欠缺的实体店。 ”

裴旭科在业务上是多面手，做公益同样不含糊 。
2020 年年初 ， 他倡议全市体彩实体店驰援湖北 ，得
到代销者的积极响应 ， 汇集 3.1 万元爱心捐款支援
抗疫前线 ； 多次组织代销者开展爱心志愿活动 ，参
加关爱环卫工人送 “爱心早餐 ”活动 ，向社会传达公
益体彩的社会责任。 裴旭科表示：“党员要在自己的
岗位上 ，为群众服务 ，为基层解难 ，坚持党建引领 、
公益引领 、责任引领 ，通过日常的一件件工作 ，发挥
党员应有的作用。 ”

张星:甘当雄安体彩“拓荒牛”

求真务实 真抓实干

体彩系统党员不畏艰难奋勇向前

超幸运儿是他
体彩 7 星彩 1 亿大奖得主

现身领奖

6 月 11 日， 体彩 7 星彩第 21066 期开
奖，广东惠州购彩者以 40 元收获 20 注 7 星
彩 500 万元头奖，揽获 1 亿元大奖！ 端午假
期一过，这位神秘的大奖得主火速低调现身
惠州市体彩中心。

6 月 11 日，7 星彩第 21066 期前区开出
号码“5、9、1、0、4、4”，后区开出号码“2”。 当
期全国共中出 21 注一等奖， 其中惠州大亚
湾一幸运儿中得 20 注一等奖， 中奖奖金共
计 1 亿元,也是 7 星彩史上首个亿元大奖。

6 月 15 日上午，该大奖得主唐先生（化
姓）前往惠州市体育彩票中心兑奖，领到体
彩领奖回执，他将在未来十个工作日内领到
税后金额。

“85 后”的唐先生是忠实的“体彩粉”，
他中奖彩票是一张 7 星彩的单式票， 倍投
20 倍，投注金额仅为 40 元。 对于这次能够
中大奖，唐先生一脸淡定，在惠州体彩中心
工作人员的指引下完成了兑奖。 “知道中奖
当晚像喝了咖啡一样，有些兴奋失眠，后来
还是照常生活工作。刚巧端午节在网上巧遇
一位曾经中过大奖的人，和他好好请教了该
如何兑奖，所以假期一结束就过来了。 ”

回忆起当时购彩的情景， 唐先生说，自
己在日常生活中对数字比较敏感，经常会关
注一些偶然遇到的数字，并将其用于投注选
号。这次中奖号码中的“1、0、4”，就是当天他
无意中遇到的缘分数字。

“那天在骑共享单车时，见到一个共享
单车的二维码编码，号码前面数字刚好是我
的生日，后面就跟着数字 104，我一下子就
记住了这组数字。 ”当天这组号码一直在唐
先生脑海里盘旋，在周四晚上下班后，唐先
生吃完宵夜，路过经常购买彩票的体彩实体
店，心里一直惦记着这组数字，就顺路进去，
采取“半机选”的方法选号，选的几组号码里
有自己生日和“104”这几个数字，自己挑选
了其中一注进行倍投，没想到“1、0、4”这一
注就刚巧中奖了。

说到自己的购彩心得，唐先生总结了三
点： 首先是买了彩票后就不要继续想着，一
切交给天意，不用刻意追求。 其次可以多观
察和生活场景关联的数字。第三是关注和数
字的缘分，比如短时间内发现一些数字反复
在生活中出现，就可以考虑选择这些数字进
行投注，或许就能收获一份惊喜。

(程 星)


